

県会議員 奥村のり子の
しんぶん 赤旗読者ニュース
 2013年12月8日 第111号
 —奥村のり子生活相談所—
 〒640-8212 和歌山市杉ノ馬場1-11
 ☎ & FAX 073-427-7121

12月議会が始まる

11日に
登壇します

安心の老後、若者の雇用など質問

12月議会が3日から始まりました。私は11日(二番目)に登壇します。ぜひ傍聴にお越し下さい。

今回は安心の老後とわかもの雇用の問題について県の姿勢を質します。消費税増税と社会保障削減の一体改革により、高齢者の生活はますます深刻になってきます。地域のあちこちから悲鳴の声が増えてきます。介護保険のサービスさえ満足に受けられない、高校を卒業しても働くところがないなど地域には

大変なことが溢れています。先日、県社会保障推進協議会での総会記念講演がありました。そこで都留文科大学の後藤道夫名誉教授のお話を聞きました。

今、国は高齢化で社会保障費が増大して財政を圧迫していると言っているが、財政悪化の最大の原因は収入の減少にあることを指摘しています。

県民の暮らしを豊かにして、県財政も社会保障もよくなることを求めて行きます。

(CM)

石破幹事長の「テロ」暴言は 平和・民主主義へ重大な挑戦

自民党の石破茂幹事長としての根柢からの改憲論者で、4月の某テレビBS番組で、憲法9条を変えて自衛隊を国防軍とし、軍法廷を設置、出動命令に従わなければ死刑、無期懲役、懲役300年などと言言するほどの人物。その本性を露にしたのが秘密保護法に反対する国会周辺のデモを、テロ行為と自身のブログで表記したことだ。のちに「テロ行為」という文言は取り消したが、反対デモを民主主義とは相容れないと会見で認めた。

即ち、秘密保護法が成立すれば、この種の集会やデモはその対象となり、最高懲役10年の重罰を科すという法案の中身を先取りした発言だ。この人は憲法で保障された表現の自由や基本的人権、民主主義は、テロ行為としか見えない恐るべき人物だ。これでは秘密保護法に反対しない慎重審議を求める圧倒的多数の国民は、「テロ予備軍」ということになる。大与党の幹事長がこんな暴言を吐くのは、国民の批判や怒りがそれこそ「宿返しの空」前の規模の広がり「恐れている」反映だろう。12月6日の国会閉会日にも、無謀な手法で成立めざす自党と圧倒的多数の国民との力を削る闘いは続く。(編集室)

のり子の週間日誌(主なもの)

- 12月 6日 南海市駅前宣伝、議会休会質問準備
- 7日 質問準備
- 8日 党内会議、大逆事件映画
- 9日 休会、質問準備
- 10日 一般質問 高田由一議員
- 11日 一般質問 奥村のり子2番目
- 12日 一般質問 雑賀光夫議員、河西診療所ボランティア懇親会

餅つきが一番人気

国政や地方政治についてのご意見やご要望、また後援会のさまざまな取り組みなどお気軽にお寄せ下さい。住所・お名前・電話番号を明記し、上の題字欄の住所へ郵送もしくはファックスでどうぞ。確認のうえ掲載させていただきます。

生活相談所を身近に感じてもらおうと、河北地域の皆さんのお力を借りて始められた「相談所まつり」が4回目を迎え、11月23日、晴天のもと善明寺の相談所で開かれました。

餅つきはやはり今年も大人気でした。冬から用意し、冷凍して下さっていたモギギを入れてたよもぎ餅は好評。初めて杵を持った30代のY君は次期後継者と目され、ベテランの70代、80代のお二人は、今も現役の心意気です。下さいました。なんと、村岡キミ子元県議も杵を持ったのにはびっくり！その上、あんだ達もつきなさいと仰せになるのです。初めて持った私の杵は臼に入ると倒

晴天のもと 相談所まつり 大盛況



相談所まつりの餅つきの様子

れてしまい、あれ、こんなはずでは?と大笑い。手水をつけては右に出る者なしのMさん、消費税反対! 年金上げよ! 原発なくせ! のかけ声はーさん。みんなが大笑いしながら、唱和し相談所ならではの光景となりました。

いつもの手作りのシフォンケーキやおでん等々も並び、壁面にはNさんの東北災害ボランティア体験報告、私は産廃問題で夏の環境省への要望活動報告を貼り出しました。アコーディオンによる歌声コーナーは初の試み。事前に配布したお知らせチラシを見た方から早速相談も寄せられました。

社会保障改悪が進む中、今後にも身近な相談所へと発展するよう取り組んでいきたいと思っております。

党市議会議員
南畑 幸代



11月30日、「なんでも相談村」へ参加しました。写真・左から森下佐知子市議員と奥村のり子です。